

Cooperación y Asistencia

Además de una contribución financiera este año a la Unidad de Apoyo a la Aplicación de la Convención de minas antipersonal, quisiera destacar los programas de desminado y asistencia a víctimas que España ha llevado a cabo en Colombia en los últimos años y en especial en la Iniciativa de Desminado Global para este país. También deseo mencionar la contribución financiera española a las misiones de UNMAS en el Sáhara y en Libia.

Por otro lado, mi país ha llevado a cabo tareas de formación desminado y destrucción de municiones en Mali e Iraq a través de sus Fuerzas Armadas desplegadas en operaciones de paz. Igualmente nuestros contingentes militares desplegados en terceros países en misiones de apoyo han aportado grupos de desactivación de explosivos en tareas de limpieza y desminado sobre el terreno en Líbano, República Democrática del Congo, Bosnia-Herzegovina y Afganistán. También lo han hecho en el territorio de Kosovo.

Finalmente quisiera destacar las acciones de formación técnica en desminado y desactivación de restos explosivos de guerra que lleva a cabo el Centro Internacional de desminado humanitario de Hoyo de Manzanares situado en las proximidades de Madrid, que ha realizado cursos para más de 1000 operadores en 22 países.

Además de estas acciones específicas del Centro, nuestras contribuciones en programas bilaterales contra las minas en los últimos siete años han alcanzado unos 8 millones de euros, que se suman a nuestra participación en los proyectos de la Unión Europea dedicados a la aplicación del Plan de Acción de Maputo.